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Ис.53:11 «На подвиг души Своей Он (Иисус) будет 

смотреть с довольством…». Есть великая радость и 

надежда в нашем Господе. 2Тим.2:13 «если мы 

неверны, Он пребывает верен, ибо Себя отречься не 

может».  

1Пет.2:11-12 «Возлюбленные! прошу вас, как 

пришельцев и странников, удаляться от плотских 

похотей, восстающих на душу, 12 и провождать 

добродетельную жизнь между язычниками, дабы они 

за то, за что злословят вас, как злодеев, увидя добрые дела ваши, прославили Бога в день 

посещения». Мтф.5:16 «Так да светит свет ваш пред людьми, чтобы они видели ваши 

добрые дела и прославляли Отца вашего Небесного». 

Для наших родных, близких, окружающих нас людей, нашего города сколько еще будет 

дней посещения Божия? Мы желаем, чтобы все они были спасены. 

«Из сотни людей один прочитает Библию, девяносто девять будут читать христиан» 

(Муди). Наша ответственность – не сорвать день Божьего посещения для окружающих нас 

людей. 

Лк.10:5-6 «В какой дом войдете, сперва говорите: мир дому сему; 6 и если будет там 

сын мира, то почиет на нем мир ваш, а если нет, то к вам возвратится». Люди, которые 

являются учредителями Царствия Божия в своем родстве – те, кто первым покаялся пред 

Богом, в полной мере осознают, какую великую работу проделал Господь в их семье, по 

достоинству оценивают живую веру, которую Он даровал. Вы стали свидетелями 

спасения ваших близких, вы радуетесь, что однажды стали сыном, дочерью Божьего мира, 

который вы не оттолкнули, а приняли в свое сердце.  

Рассмотрим примеры из Библии. Иисус Навин сказал однажды: «…а я и дом мой будем 

служить Господу» (Иис.Нав.24:15). Об Аврааме Господь говорит: «Я избрал его для 

того, чтобы он заповедал сынам своим и дому своему после себя, ходить путем 

Господним, творя правду и суд» (Быт.18:19). А мы дети Авраама, мы должны подражать 

ему и передать свою веру. Нужно сделать со своей стороны все, что мы можем, а Господь 

совершит то, что зависит от Него. 

Вспомним Ноя, который также был сыном мира. Он принес мир и спасение своему дому, 

был спасен со своим семейством. Лот был другим, он был праведен внутри себя, но когда 

стал говорить с родством о спасении из Содома, они подумали, что он шутит.  

Вера не придет к нам по наследству. Мы должны иметь личные переживания Бога в своей 

жизни, как это имел Авраам.  

Нам хочется, чтобы изменения произошли очень быстро. Иногда мы сверху ждем 

пробуждения, но давайте будем начинать снизу, с себя. Будем любить наши семьи, чтобы 

не сорвать день Божьего посещения. Это определит Божьи дни посещения в нашем 

родстве. 

Темничный страж, стороживший Павла и Силу, очень испугался, увидев великое 

землетрясение и что отворились все двери и узы у всех ослабли. Бог освободил Своих 

слуг из заточения. Темничный страж задает вопрос Павлу и Силе: «…государи [мои]! что 

мне делать, чтобы спастись? 31 Они же сказали: веруй в Господа Иисуса Христа, и 

спасешься ты и весь дом твой» (Деян.16:30-31). И результат был положительный.  

Библейское понятие «дом» (в значении «родство») отличается от современного 

понимания. Для людей того времени «дом» – это не только родные и близкие, к дому 

относились также рабы и слуги.  



Наша задача – не только переживать и ходатайствовать перед Богом за своих родных и 

близких, но и за коллег по работе, сотрудников, о нашем близком окружении. К этому 

призвал нас Господь. 

Около 80% всех спасенных обращаются к Богу и приходят к глубокой вере при 

содействии близкого человека или родственника. Наша великая ответственность – явить 

пример жизни для наших близких, родных и окружения. Будем же сыновьями и дочерями 

мира! 

У сына или дочери мира есть призвание. В чем оно состоит? В 1Пет.3:9 написано: «не 

воздавайте злом за зло или ругательством за ругательство; напротив, благословляйте, 

зная, что вы к тому призваны, чтобы наследовать благословение». Это призвание для 

каждого верующего. 

1Пет.2:20-21 «Ибо что за похвала, если вы терпите, когда вас бьют за проступки? Но 

если, делая добро и страдая, терпите, это угодно Богу. 21 Ибо вы к тому призваны, 

потому что и Христос пострадал за нас, оставив нам пример, дабы мы шли по следам 

Его».  

1Пет.3:1-2 «Также и вы, жены, повинуйтесь своим мужьям, чтобы те из них, которые 

не покоряются слову, житием жен своих без слова приобретаемы были, 2 когда увидят 

ваше чистое, богобоязненное житие». 1Пет.3:7 «Также и вы, мужья, обращайтесь 

благоразумно с женами». Проявите любовь, внимание, жертвенность по отношению к 

своей жене.  

1Пет.3:10 «Ибо, кто любит жизнь и хочет видеть добрые дни, тот удерживай язык свой 

от зла и уста свои от лукавых речей». 1Пет.3:13 «И кто сделает вам зло, если вы будете 

ревнителями доброго?» 

Господь да поможет нам жить в нашей стране, исполнять Его волю, чтобы не хулилось 

имя Господне. Это наша судьба. Через это придет пробуждение в наш дом, в нашу семью. 

Даже блудница Раав сыграла важную роль в истории Израильского народа, укрыв 

соглядатаев. Она потребовала за это спасения для нее и ее дома. Для этого нужно было 

привязать червленую веревку к окну, как знак ее нахождения там. Она собрала к себе в 

дом всю семью, и все были сохранены (Иис.Нав.2:18-19). 

Вера в Иисуса Христа, в Его Кровь – это «червленая веревка». Глубокая вера и наше 

посвящение Господу открывают путь ко спасению нашему родству. Будем стоять на этом. 

Господь да поможет нам иметь терпение, не сдаваться, не будем разрушать то, что когда-

то строили и созидали.   

Давайте укрепимся в Господе и будем проходить наше поприще с терпением. Наступит 

время, когда Бог будет посещать наш дом, наше родство, нашу страну, и мы сыграем в 

этом свою роль, сделаем то, что от нас зависит. Наступит время, когда покается перед 

Богом твой муж, когда придет ко Христу твоя жена. Господь да поможет нам в этом! 


